

Wahl des Vizevorstehers und Ressortverteilung

Am 2. Mai 2019, dem ersten Arbeitstag der Triesner Gemeindevorsteherin Daniela Wellenzohn-Erne, traf sich der neu gewählte Gemeinderat zu seiner konstituierenden Sitzung. Neben zahlreichen Informationsgeschäften standen die Vizevorsteherwahl und die Ressortverteilung auf dem Traktandum.

Erster Arbeitstag, erste Gemeinderatssitzung: Gemäss Gesetz sind die Gemeinden verpflichtet, sich innert vier Tagen nach Amtsantritt der Gemeindevorsteher zu konstituieren und die Vizevorsteherwahl durchzuführen. Dieser gesetzlichen Vorgabe kam Gemeindevorsteherin Daniela Wellenzohn-Erne bereits an ihrem ersten Arbeitstag nach. Die erste Frau an der Spitze einer Oberländer Gemeinde und somit auch erste Gemeindevorsteherin Triesens lud den neu formierten Gemeinderat am Abend ihres ersten Arbeitstages zur Gemeinderatssitzung.

Egbert Sprenger wird Vizevorsteher

In Absprache beider im Gemeinderat vertretenen Fraktionen (VU und FBP) wurde Egbert Sprenger (FBP) einstimmig zum Vizevorsteher gewählt. Gemeinsam mit Gemeindevorsteherin Daniela Wellenzohn-Erne wird Vizevorsteher Egbert Sprenger am Freitag, 17. Mai 2019 von der Regierung vereidigt werden. Die Vereidigung der Gemeinderatsmitglieder wird anlässlich der ersten Arbeitssitzung durch die Gemeindevorsteherin erfolgen.

Ressorts verteilt

Der 10-köpfige Gemeinderat, bestehend aus je fünf Vertreterinnen und Vertreter der beiden Parteien VU und FBP konnte sich im Verlauf der Sitzung auf folgende Ressortverteilung für die Mandatsperiode 2019 bis 2023 verständigen:

- Dominik Banzer, FBP: Familie, Alter & Gesundheit, Kirche
- Rony Bargetze, VU: Bau
- Matthias Biedermann, VU: Wirtschaft
- Max Burgmeier, VU: Öffentliche Sicherheit
- Nicole Felix, FBP: Jugend
- Eva Johann-Heidegger, VU: Raumplanung
- Paul Kindle, FBP: Kultur, Freizeit
- Nicole Schurte, FBP: Natur, Umwelt, Energie
- Vizevorsteher Egbert Sprenger, FBP: Bildung
- Fabian Wolfinger, VU: Sport

Im Anschluss an die konstituierende Sitzung des neu formierten Gemeinderats fand in der L'Osteria Adler ein gemeinsames Nachtessen im Sinne einer positiven Teambildung statt.

Daniela Wellenzohn-Erne
Gemeindevorsteherin